

**Eine interministerielle Besprechung mit den Vertretern der Gemeinde.**

Heute findet eine interministerielle Besprechung in dieser Angelegenheit mit den Vertretern der Gemeinde Wien statt. Einen Hauptgegenstand der Erörterung wird auch

die Frage der Verkaufspreise bilden. Bekanntlich besteht zwischen den Preisen, zu denen die Kommune Wien das Mehl abgibt, und zwischen jenen der Konsumvereine eine kleine Differenz, doch dürfte selbst für den Fall, daß die Kommune den Konsumvereinen und Brotfabriken einstweilen aus ihren Mehlvorräten die notwendigen Quanten zur Verfügung stellt, keine Verteuerung Platz greifen.